

士幌町立士幌小学校 学校便り

# しほろ

第3号 令和5年 6月13日



(文責) 校長 川原千暢

## 全校児童の心を一つに ~4年振りの全校一斉運動会から~

6月3日(土)に、本校の大運動会を実施しました。前夜の雨、そして当日も予報が思わしくなく、開催も危ぶまれましたが、ご来賓、保護者、地域の皆様のご臨席と温かいご声援の中、無事に終わることができました。早朝よりの準備や、子供を元気に送り出してくださった保護者の皆様、そして地域の皆様、ご来場並びにご観覧誠にありがとうございました。子供たちが元気に全力で取り組む姿、そして健康と安全が確保された素晴らしい運動会となりましたことを本当に嬉しく思います。

1年生にとっては勿論初めての運動会ですが、開会式挨拶でも申しました通り、4年振りの全校一斉開催は、4年生以下全ての子が初めての経験でした。また、経験のある5・6年生にとっても、運動会プロジェクトや実行委員会の仕事と競技を並行して行った今回の運動会は、大変ながらとても大きな経験となり、特に小学校生活最後の運動会として臨んだ6年生にとって本当に思い出深く心に刻まれたことと思います。

子供たちが掲げたテーマ「あきらめず全校児童の心を一つに！勝利をつかめ」にあるように、競技の一つ一つに、仲間と協力しながら取り組む姿や最後まであきらめずに必死に闘う子供たちの姿が見られ、本当に感動しました。そして、そんな姿から子供たちの大きな成長を感じることができた素晴らしい運動会であったと思います。

最後に、運動会のみならず日頃より、子供たちをそして学校を支えてくださっている保護者・地域の皆様に改めて感謝申し上げます。日常から子供たちを励まし、いつも温かく見守ってくださり、学校と共に子供たちの成長を助けていただいています。本当にありがとうございます。

これからも教職員一同、子供たちに真摯に向き合い、一つ一つ指導にあたってまいりますので、今後ともどうぞご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 学校運営協議会が開催されました

6月8日(木)に、学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会とは、コミュニティ・スクール(略してCS)を推進するための組織のことで、各学校組織が土幌町の全体・連携会議につながります。

本校の今年度の委員は、校長・教頭のほか、長瀬岳彦さん(同窓会)、加納正信さん(元PTA会長)、布谷友和さん(新田・西上地区)、石田誠さん(下居辺・佐倉地区)、野口奈穂さん(保護者)、飯島邦成さん(農協)、宇佐美輝美さん(農協女性部)、田中芳明さん(商工会)です。

第1回目この日は、各委員に任命書を手渡し、学校経営方針の承認や、本校児童に関わる情報交流などを行い、委員の皆さんからご意見等もいただきました。



## 町の周年行事に参加しました

令和3年に開町100周年を迎えながら、新型コロナウイルスの影響により開催できていなかった記念事業の一つ「記念植樹祭」が6月10日(土)に実施され、本校からは石川みずほ(6年)さんが除幕に、西部杏樹(6年)さんが植樹に参加してくれました。

小雨の中でしたが、当日は2人とも土幌小学校の代表として、土幌町の大切な行事で立派に役目を果たしてくれました。



## 輝く土幌小っ子!

今月も2人の子が校長室に、大会の報告に来てくれました! 2人ともとても元気に報告してくれました。本校の2人が十勝の1位と2位ということで、校長としてもとても誇らしく思いました!



第15回全十勝新体操競技選手権大会【5月28日】  
 個人の部 Dクラス優勝 3年 堀江いろは(写真右)  
 同 準優勝 3年 藤内 陽和(同左)  
 団体の部 準優勝 ドリーム新体操クラブSチーム  
 (堀江いろは他4名所属)

## 7月の主な行事予定

- 3日(月) 参観日(3・5年)  
3年生親子レク
- 4日(火) 児童会活動③  
読み聞かせ会(昼休み)
- 5日(水) 遠足予備日(お弁当の日)
- 6日(木) 参観日(1・2年)  
1年生親子レク
- 10日(月) 5・6年ロケット教室
- 11日(火) 児童会活動④
- 12日(水) 街頭指導
- 13日(木) 全校朝会  
参観日(4・6年)
- 17日(月) 北海道みんなの日
- 21日(金) 大掃除、終業式
- 24日(月) ~26日(水)  
夏休み学習サポート

- ※ 夏休み 7月22日(土)  
~8月16日(水)
- ※ 学校閉庁日 8月10日・14日・15日
- ※ 2学期始業式 8月17日(木)